



Einreichung von Projektanträgen ab sofort möglich!

Sie haben eine Projektidee, die Sie im Rahmen des Programms INTERREG Österreich - Bayern 2014-2020 umsetzen möchten? Informationen zu den Eckdaten der Antragstellung sowie die in Schritten erläuterte Vorgehensweise von der Projektidee bis zum offiziellen Projektantrag bringen Sie einem erfolgreichen Start näher.

Grundsätzlich ist eine Antragstellung laufend möglich, wobei i.d.R. jährlich zwei Genehmigungssitzungen des Begleitausschusses (BA) stattfinden.

ACHTUNG: Zur Vorlage eines Projektes im BA im Juli 2015 muss der Antrag inkl. sämtlicher erforderlichen Beilagen spätestens bis 03.06.2015 in elektronischer und in Papierform unterschreiben beim Gemeinsamen Sekretariat vorliegen. Bitte beachten Sie, dass Projekte sehr individuell gestaltet sind und die erforderliche Prüfung somit unterschiedlich viel Zeit in Anspruch nehmen kann; ins. in beihilferelevanten Fällen empfehlen wir, möglichst frühzeitig einzureichen bzw. den Kontakt mit der zuständigen Regionalen Koordinierungsstelle aufzunehmen.

Für die Vorlage von Projekten im BA im November 2015 muss der Antrag spätestens bis 14.10.2015 vorliegen.

ACHTUNG: Eine Projektantragstellung bis zu den oben genannten Einreichfristen ist keine Garantie für eine Behandlung im nächstfolgenden Begleitausschuss!

Die Unterlagen finden Sie unter www.interreg-bayaut.net